
NEWS

**kommune+ soll die digitale Bürgerbeteiligung voranbringen**

Julian Schroth entwickelt eine App zur digitalen Bürgerbeteiligung sowie -information und -kommunikation für Städte und Kommunen.

27.04.2021 | Am Dienstag ist Julian Schroth, MBD-Student an der Hochschule Aalen, mit seiner Gründungsidee „kommune+“ in das studentische Gemeinschaftsbüro „Shared-Desk“ des INNO-Z eingezogen.

Julian Schroth entwickelt eine App zur digitalen Bürgerbeteiligung sowie -information und -kommunikation für Städte und Kommunen.

Marleen Keller vom Gründercampus der Hochschule Aalen, und Andreas Ehrhardt vom INNO-Z heißen den neuesten studentischen Gründer herzlich willkommen.